



Israel se retira del corredor Netzarim de Gaza

-
- [10/2/2025](#)

Las Fuerzas de Defensa de Israel (fdi, por sus siglas en inglés) iniciaron el domingo una retirada total del corredor de Netzarim en Gaza, lo que permite a los terroristas de Hamás moverse ahora con mayor libertad en la Franja de Gaza como parte del acuerdo de cese al fuego.

Corredor: el Corredor Netzarim es una zona militar israelí de 6 kilómetros de largo que atraviesa el centro de Gaza y se extiende desde la frontera israelí hasta el mar Mediterráneo.

Las fdi establecieron la línea militar al principio de la guerra para impedir que Hamás se reagrupara y volviera a militarizar el norte. Se consideraba una zona de amortiguamiento vital para el ejército israelí y, en anteriores negociaciones de cese al fuego, Israel sugirió la creación de un mecanismo de inspección a lo largo del corredor para controlar a los gazatíes que quisieran regresar al norte. Pero Estados Unidos rechazó la propuesta.

Retirada: en virtud del acuerdo de cese al fuego del 17 de enero auspiciado por el presidente estadounidense Donald Trump, Israel aceptó retirar sus tropas del corredor a cambio de 33 de los rehenes cautivos de Hamás.

Las fdi se retiraron parcialmente del corredor a finales de enero y luego se retiraron totalmente el domingo.

Hamás lo celebra: la retirada de las tropas israelíes del corredor significa que los terroristas de Hamás podrán moverse con más libertad dentro de la Franja de Gaza. Cuando las idf se retiraron, la policía de Hamás tomó el control del corredor y ahora gestiona el flujo de palestinos hacia el norte.

Sami Abu Zuhri, un alto funcionario de Hamás, dijo que la retirada es "humillante" para el Estado judío y que es "una declaración de la derrota de [el primer ministro israelí Benjamin] Netanyahu y de su fracaso a la hora de lograr sus objetivos o de mantener su dominio sobre el territorio de Gaza."

El portavoz de Hamás, Abdel Latif al-Qanoua, dijo que esto demuestra que el grupo terrorista ha "obligado al enemigo a someterse a nuestras demandas" y ha destruido "la ilusión de Netanyahu de lograr una victoria total".

Traición: este acuerdo de cese al fuego entre Israel y Hamás es devastador para el Estado judío. El redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, dijo que el hecho de que el presidente Trump presionara a Israel para que firmara el acuerdo fue una gran traición. El Sr. Flurry advierte que este acuerdo seguirá teniendo consecuencias devastadoras a menos que algo cambie pronto.

Más información: lea el artículo del Sr. Flurry [El presidente Trump traicionó a Israel](#)".